

intervenciones farmacéuticas en pacientes con hipertensión arterial en un centro de atención primaria



Seguimiento farmacoterapéutico



Atendidos en la
unidad de
especialidades
médicas (UNEME).

Método

Selección 102
pacientes
hipertensos.

Se realizó
seguimiento
farmacoterá-
péutico en
intervalos de
un mes.

Mediciones de
parámetros
antropométricos y
bioquímicos enfocado
en la mejora de los
valores de presión.

Se observó una mejoría al presentar una
disminución de la media de los valores de **1.8**
de la presión sistólica y **7.5** de la diastólica al
comparar la ENT vs. ENT1.

Media de valores de presión



Participación de Género

■ Sistólica Ent 0 ■ Diastólica Ent 0
■ Sistólica Ent 1 ■ Diastólica Ent 1



Créditos

- M.D.E.M. Pascual Pedraza Montero
- M.C. Daniel Alejandro Vázquez Cahuich
- pQFB. Alfredo Sánchez Martínez
- Dra. María Teresa Flores Dorantes

Fuentes

1. Gobierno De MEXICO. (15/ 7/2 15). Hipertensión Arterial. 19/ 9/2 2 . de IMSS Sitio web <http://www.imss.gob.mx/salud-en-linea/hipertension-arterial>
2. Luis Salar Ibáñez. (3 Diciembre 2 17). Seguimiento farmacoterapéutico competencia del farmacéutico. *Farmacéuticos Comunitarios*, 9(4) , 14-17